

Medieninformation

Grenchen, den 27. September 2016

Neue Künstlerische Leitung des Grenchner Kunsthauses

Der Stiftungsrat der Stiftung Kunsthaus Grenchen hat Claudine Metzger (*1967, lic. phil.) zur neuen Künstlerischen Leiterin des Kunsthauses Grenchen ernannt. Claudine Metzger übernimmt die neue Aufgabe per 1. Januar 2017. Sie ersetzt in dieser Funktion Eva Inversini (lic. phil.), welche vom Regierungsrat des Kantons Solothurn als Chefin des Kantonalen Amtes für Kultur und Sport gewählt worden ist.

Claudine Metzger ist seit 2005 wissenschaftliche Mitarbeiterin am Kunstmuseum Bern und Kuratorin der Graphischen Sammlung dieser Institution. Zuvor war sie als wissenschaftliche Assistentin in der Graphischen Sammlung des Museums zu Allerheiligen in Schaffhausen tätig. In dieser Funktion zeichnete sie als Kuratorin und Autorin zahlreicher Ausstellungen, Texte und Publikationen zu zeitgenössischer Kunst verantwortlich.

Claudine Metzger hat vor und nach ihrem Abschluss des Studiums als Kunsthistorikerin an der Universität Zürich im Sekretariat der Professur für Kunst- und Architekturgeschichte (Prof. Dr. W. Oechslin) und als Sekretärin des Stiftungsrates und des wissenschaftlichen Beirates der Stiftung Bibliothek Werner Oechslin gearbeitet.

Von 2012 bis 2014 hat sie das Masterstudium Kulturmanagement an der Universität Basel absolviert.

STIFTUNG KUNSTHAUS GRENCHEN

Dr. Hanspeter Rentsch
Präsident des Stiftungsrates

Rückfragen sind zu richten an:

Dr. Hanspeter Rentsch, Präsident des Stiftungsrates, T +41 (0)79 446 98 00

Das **Bildmaterial** steht Ihnen auf unserer Homepage zum individuellen Download zur Verfügung:
www.kunsthausegrenchen.ch/medien